



PRI RECHAZA “FAST TRACK” PARA RATIFICACIÓN DE GERTZ

“SE PODRÍA discutir un poco más. No es necesario precipitar el proceso”: Rubén Moreira

CLAUDIA BOLAÑOS

nacion@contrareplica.mx

El coordinador de los diputados del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, advirtió que la eventual ratificación de Alejandro Gertz Manero como embajador de México ante el Reino Unido no debe realizarse en “fast track”.

Por lo que, exigió que se cumplan todos los procedimientos legislativos, incluida la comparecencia ante la comisión correspondiente y un debate de fondo en el Congreso.

“No, no lo tenemos (el trámite). Yo al menos no. Se podría discutir un poco más. No es necesario precipitar el proceso, tenemos hasta la otra semana para que todo se vaya desahogando correctamente”, puntualizó.

Si bien reconoció la trayectoria del exfiscal general, rechazó que “la forma en la cual hace Morena las cosas”, ya que “genera siempre confusiones”,



El coordinador de la bancada en la Cámara de Diputados criticó la forma de legislar de Morena. Cuartoscuro

lo que termina afectando la confianza pública. Reiteró que ni él ni su bancada han sido notificados formalmente sobre el trámite del nombramiento y recordó que el Congreso debe fungir como contrapeso del Poder Ejecutivo, no como comparsa, aun cuando el oficialismo tenga mayoría.

“Tiene que haber una comparecencia, tiene que haber las preguntas de los integrantes de la comisión y luego llegar al pleno para que haya una votación”, destacó.

Dejó en claro que el PRI nunca ha votado a favor de funcionarios que no son de carrera, y expresó que continuarán de esa forma.

Comisión Bicameral

En otro tema, aclaró que es urgente instalar la Comisión Bicameral de Seguridad Nacional, pendiente desde hace casi cuatro años, para que el Congreso reciba información formal y debata con seriedad asuntos como el aterrizaje de un avión militar de Estados Unidos en Toluca. •